Expertos en tecnología señalarán en Málaga los desafíos del sector turístico

Este evento reunirá en el Museo Ruso el próximo martes, día 26, a representantes de otros destinos y a emprendedores

:: PILAR MARTÍNEZ

MÁLAGA. Expertos nacionales e internacionales en tecnología e innovación señalarán los desafíos del sector turístico en este proceso de transformación digital en una jornada que se celebrará el próximo martes, día 26, en el Museo Ruso. La concejala de Turismo, Rosa Sánchez, destacó la importancia de impulsar este evento en un momento en que el turismo afronta «un periodo de cambio gracias a la tecnología que afecta a toda la cadena de valor». Además, advirtió de que «en la próxima década, la transformación digital generará nuevos impactos económicos, sociales y ambientales, por lo que es necesario garantizar una industria cada vez más sostenible y que pueda operar en condiciones óptimas».

Esta jornada será inaugurada por el alcalde de Málaga, Francisco de la Torre, y el decano de la Facultad de Turismo de la Universidad de Málaga, Antonio Guevara, dando paso a ponencias en las que se abordará la experiencia de usuario del viajero digital o el sistema de inteligencia turística, eficiencia y sostenibilidad de los destinos, que impartirá, ésta última, Antonio López de Ávila, CEO de Tourism Data Drivel Solutions.

También se tratarán entre los nuevos desafíos mercados emergentes como China. En este sentido, será Carlos Chan, CEO de Chinese Friendly International, el que hablará sobre las oportunidades de este país desde el punto de vista del turismo y de la inversión. Cabe recordar que el turista procedente de este mercado es un viajero que cotiza al alza dado su alto nivel de gasto en los destinos. Sin embargo,



Rosa Sánchez, poco antes de presentar la jornada de trabajo de tecnología y turismo. :: sur

para tomar posiciones con fuerza en China es clave trabajar en la mejora de la conectividad aérea para facilitar la llegada de estos turistas en vuelos directos al aeropuerto de Málaga. De hecho, el aumento de conexiones sin escalas desde Madrid y Barcelona ha permitido a España elevar considerablemente la llegada de visitantes de este gigante asiático.

La jornada finalizará con una mesa redonda en la que se analizarán las claves de la ciberseguridad en el tu-

todas malagueñas, dijo Sánchez. La mesa estará moderada por la concejala de Innovación y Digitalización Urbana del Ayuntamiento de Málaga, Susana Carillo, y en la misma intervendrán Bernardo Quintero, director y fundador de Virus Total; María del Mar López Gil, jefa de la Oficina de Ciberseguridad de Departamento de Seguridad Nacional; y Sergio de los Santos, director de Innovación y Laboratorio en Ciberseguridad en Telefonía Digital (ElevenPath). En el marco de esta jornada también está previsto que Julio Andrade, director de Cifal Málaga, profundice en los Objetivos de Desarrollo Sostenible (ODS) y el Turismo con la ponencia «La visión del

rismo. En este debate se podrá tam-

bién poner en valor el potencial in-

novador en cuanto a seguridad di-

gital de Málaga, dado que las empre-

sas que participan en la misma son

turismo sostenible según Naciones

Sostenible e inclusiva, la urbe del futuro

Sostenibles, inclusivas y accesibles deben ser la ciudades del futuro, según los modelos urbanos que más de 3.000 representantes de gobiernos locales y regionales de todo el mundo han debatido en Durban, en el este de Sudáfrica. La convocatoria que los reúne es la sexta edición de la Cumbre Mundial de Líderes Locales y Regionales. el mayor encuentro mundial

de alcaldes, presidentes de asociaciones, concejales y representantes locales y regionales, que para esta edición en Sudáfrica cuenta con ponentes de más de 80 países, según informa Efe. El objetivo es usar la «diplomacia de las ciudades» para encontrar soluciones a los retos comunes que afectan a las ciudades del siglo XXI, desde el aumento demográfico al cambio climático, pasando por la digitalización, igualdad de género o los problemas por la masificación por el turismo».